

NATIVE AMERICAN MINISTRIES SUNDAY

D É B U T D U S E R M O N



Cette introduction à la prédication fait partie du kit destiné aux pasteurs et aux animateurs pour le Dimanche des ministères amérindiens et s'inscrit dans le cadre du thème : « Sainte présence : Déclarer l'amour divin » basé sur les textes de Luc 24:36b-48 et 1 Thessaloniens 1:2-3. Vous pouvez l'adapter à votre contexte et l'incorporer dans le cadre de votre culte avec les autres supports du kit.

Lors d'un récent rassemblement sur les marches du Capitole de l'État de Pennsylvanie, des membres de la nation Lenape de Pennsylvanie ont encouragé les législateurs à leur accorder un statut légal en tant que tribu reconnue officiellement. Une femme a parlé avec tristesse d'un parent qui pratiquait des cérémonies sacrées seul dans une pièce du sous-sol, ayant honte d'exprimer sa spiritualité au grand jour.

Peut-être son parent pourrait-il s'identifier aux disciples cachés dans la chambre haute le jour de la résurrection. Dans la lecture de l'Évangile du temps de Pâques, Jésus apparaît aux disciples qui se sont cachés dans une pièce fermée à clé et leur dit : « Que la paix vous soit donnée ! » Il leur demande ensuite s'ils ont quelque chose à manger. Comme il le fait si souvent, Jésus invite les gens à la table pour rompre le pain et partager sa paix. Comme l'écrit Paul à l'église des Thessaloniens, Jésus célèbre l'œuvre qui vient de la foi, le travail qui vient de l'amour et la fermeté de notre espérance en notre Seigneur Jésus-Christ. Se réunir autour de la table, au sens propre comme au sens figuré, pour

rechercher la justice et consolider la paix est un travail difficile. Cette église est construite sur la terre qui, pendant des milliers d'années, a abrité (le prédicateur ajoute ici une tribu). Cette nation a été volée aux Amérindiens et construite sur le dos des Africains réduits en esclavage. Un héritage de violence et de racisme est ancré dans la culture de ce pays et même dans celle de l'église. Comment démanteler les systèmes qui nuisent à nos prochains et à nos proches tout en édifiant des fondations d'amour et de paix dans la justice si, à l'instar des disciples, nous nous cachons du monde ? Comment encourager autrui, y compris notre famille autochtone, à pratiquer librement sa foi sans craindre les moqueries ou la discrimination ? À maintes reprises, Jésus montre le pouvoir de l'établissement de relations comme une déclaration de l'amour divin. Le Dimanche des ministères amérindiens est l'occasion d'entrevoir comment le royaume de Dieu se manifeste ici et maintenant. Par exemple, le Comité des ministères amérindiens de la Pennsylvanie de l'Est (CoNAM) et le Comité des ministères amérindiens du New Jersey ont franchi les frontières des conférences pour développer des relations

avec la cinquième plus ancienne église méthodiste amérindienne des États-Unis, à savoir l'église EMU St John de Bridgeton, dans le New Jersey, où vivent de nombreux membres de la nation tribale Nanticoke Lenni-Lenape. Les deux conférences sont devenues plus fortes en unissant leurs ressources, y compris l'aide financière et le soutien spirituel, un partenariat qui s'est avéré particulièrement important lorsque cette église ancienne a été victime d'un crime haineux. Il faut du temps, de la persévérance et parfois même de la souffrance, mais plus nous nous engageons, plus nous commençons à voir les signes de la présence de Dieu parmi nous à travers notre foi, notre amour et l'espérance qui vient de Jésus. Il se tient parmi nous et nous dit : « Que la paix vous soit donnée ! »

Il y a tant de façons d'incarner notre foi, même si les traditions et les rituels sont différents. En célébrant et en apprenant les uns des autres, y compris en ce Dimanche des ministères amérindiens, nous déclarons l'amour divin qui offre l'espérance de la résurrection.

